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Une femme a la tete 
du CIL des Sablettes 
·ASSOCI ATIO N Après 28 ans de présidence, Roger Ghiba4do-Brouchi~r cède la nl;:1r,=. 
à Marie -Christine Obach-Moreau, aui comn-to .,... _ _. ·---:- · - ,.....,;, 0
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011 ~ anteraeures 

(( ~ ui.. w aes ~ c'e51 son 
ébé "• disent volontie.cs les 

membres du bureau en parlant de 
Roger Gbibaudo-Brouchier. ~·il 
n'en est pas le fondateur - c'est 
Arthur Paecht quî a créé leCILeo 
1976-Roger Ghibaudo-Brouchier 
a été le pèreadoptif de cette asso
ciation pendant 28 ans {lire enœ
dreJ. 
Aujourd'hui. ayant attemt lD1 âge 
avancé, il passe le .relais à Marie
Christine Obach-Moreau. WJ mem
bre actif du bureau. L'élection a eu 
lieu le ter février et a permis de 
redistribuer les postes CZ). Jacques 
Man:elin, ancien éJu sous la muni
cipalité d'Arthur Paecht, devient 
vice-président 
Roger Ghibaudo-Brouclûer ne se 
retire pas pour autant de rassocïa
tioo : il a été nommé président 
d'honneur. 

Faire aboutir 
les vieux doss iers 

Pleine d'entrain, Marie-Christine 
Obach-Moreau entend poursuivre 
les actions initiées par son préd~ 
cesseur: nettoyage de la conû
che, accueil des estivants, partici
pation à la charte pour la qualité 
de vie, etc. 
Avet:. son équipe, eue veut aussi 
« dynamiser le CU., » en créant un 
blog et en essayant de rajeunir les 
adhérents (3)_ cc Le CTL s'est déve
loppé avec Roger. Mais on a du 
mal à faire venir des jeunes, alors 
que le cadre de vie doit intéresser 
tout le monde », confie-t-elle. 
Parmi les missions qu'eUe s'est 
données, Marie-Christine Obach
Moreau tentera de faire aboutir 
les vieux dossiers en attente, 
comme celui de la corniche de Ta
maris. "Pour l'instant, il n'y a pas 

Marie-<hristine Obach-Moreau (au œntreJ suc.cêde à Roger Ghlbaudot-Brouchier '3" en portant tk lo gau
che} après 28 ans passés à la tête du OL (Photo Dominique Leriche) 

de financement. Mais nous ne lâ
chons pas », soullgne-t-elle. 
la présidente veut aussi participer 
à la concertation des grands pro
jets prévus dans les quartiers sud 
de la ville. « On sera là lors de la 
réunion que M. Vincent (le con
seiller général, Ndlr) va organiser 
pour présenter le projet d'assainis
sement à Mar-Vivo et on continue 
de suivre le port de Saint-Elme », 
précise-t-elle. 
Marie-<::hristine Obach-Moreau 
garde aussi à l'œil le petit bus mis 
en place aux collines de Tamaris et 
dont les horaires trop clairsemés 
à son goût l'avaient conduite à 
lancer une pétition dans le quar
tier. ,, J'ai rencontré M. Chenevard 

(vice-président de TPM en charge 
des transports, Ndlr), il m'a as
Slllé que le peJit bus seroiJ maintemi 
avec les horaires actllels jusqu'en 
septembre et qu'ensuite, il y aurait 
plus d'arrêts •, souligne Marie
Christine Obach-Moreau. 

<c Nette amélioration 
des quartiers » 

Malgré ces chantiers qu'il reste à 
achever, les membres du CIL esti
ment qu'ils ont ~uvré « pour une 
nette amélioration des quarliers ». 

,, On a réussi à remettre les routes 
en état on a conservé La Poste de 
Tamaris 11, affirme Georges Her
mon. 

Et puis, • les relations avec la mai
rie sont bonnes, oote encore Marie
Christine Obach-Moreau. On par
ticipe d'ailleurs au collectif des CIL 
qui pennet de faire remonter les 
problèmes sur toute la ville •. 

MARIEUE VAlMALETIE 
mvalmalette@varmatin.c.om 

1. Con1!é d'"lllàit local. 
2. Oaudette Pieuchot est frésoriêre, Yves Malaspjna 
secrétaire. Michel Ge!tosio seaéta.~e adjoint Gecxges 
Hemlon aux relations extérieures. Sinone Cataklo aux 
raalioos SIi le tenail, Jean Remat et flêrtnmle Moo
tlet soot également rnemlll'es du lmau. 
3. Adhésion au Cil: 10 euros. Contact : dlsablet
les@msn.an ou par \'Die postale à BP8 Tamaris 83 500 
1'1~-Met 

Vaagt-huit ans 
de combat pour 
les quartiers sud 
•Je-resll!radif• . ...... 
loger~. qui 
passe te flambeau de la prési
dence du OL après 28 ans de 
bons et loyaux sefVices. 
Lorsqu'il a repris fassociation, 
en 19$3, c il n'y awft qu'une 
poignée d'adhérents ». Il a fait 
grandir le Ol des Sablettes et 
environs jusqu'à 300 membres. 
L'un des plus forts de la ville. 
En presque 30 ans , il en a mené 
des combats. c Il s'est battu con
tre le Luna Part» , se souvient 
Jacques Marcelin. C'était au m;. 
lieu des années 1990, le parc 
d'attraction s'était implanté 
l'été aux Sablettes. c Il y avoft 
des nuisances sonores épouvan
tables, se souvient l'ancien pré
sident du OL On a /off une péti
tion, on o réussi à les faire partir 
malgré les menaces ,._ 
Roger Ghibaudo-8rouchier a 
mené une guerre inlassable 
contre Les carcasses de bateaux 
échoués et contre \es déchets 
pourrissant ta corniche de Ta
maris. 
Il y a eu des batailles pour sou
tenir des projets aussi. « J'ai 
soutenu la création du porc 
Braudel, la route en sens un;que 
vers Saint-Mandrier,., rappelle
t-il « Et c~st lui l'initiateur de la 
fête du nautisme! », renchérit 
Georges Hermon. " J'ai surtout 
connu beaucoup de satisfactions 
en tant que président. J'ai trouvé 
des amis fidèles », conclut 
Roger Ghibaudo-Brouchie r. 




